

# ÉLECTIONS LÉGISLATIVES – 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

7<sup>ème</sup> circonscription des Français de l'étranger

## DOMINIQUE MIER-GARRIGOU

POUR UNE FRANCE DROITE  
ET RÉPUBLICAINE

les  
IR  
Républicains

Les CENTRISTES  
le nouveau centre



Chers compatriotes,

En tant qu'Européenne convaincue et réaliste, je n'ai pas pris à la légère ma décision de me présenter à ces élections législatives. L'actuel climat politique, plus confus que jamais, soulève bien des interrogations et des angoisses, malheureusement légitimes. La politique du en-même-temps et les contradictions récurrentes du Macronisme n'auront eu comme conséquence que la montée des extrêmes de gauche comme de droite.

Dans le tumulte actuel où chaque Français de l'Étranger (FDE) mérite de participer pleinement à la vie nationale, je souhaite représenter la 7<sup>ème</sup> circonscription comme votre candidate déterminée à lutter contre les positions extrêmes ainsi que contre le laxisme du Macronisme à bien des niveaux.

Mon parcours inclut six ans en tant qu'élue des Français de l'Étranger, choisie directement par vous. J'ai également servi au niveau communal en France jusqu'en 2019, année durant laquelle le système électoral a été modifié par le Président de la République, nous privant du droit de voter dans nos villes ou villages d'origine pour défendre nos racines et les intérêts de nos territoires, souvent de coeur.

Je souhaite profiter de mon mandat à venir pour **rétablir le concept de résidence d'attache**, une initiative soutenue par nos sénateurs LR et centristes mais négligée par l'Assemblée Nationale.

Je souhaite aussi **faire de l'école pour les enfants Français de l'Étranger un combat du quotidien**, ce thème n'étant que trop délaissé.

Être députée des FDE, c'est défendre les intérêts et l'avenir de nos territoires d'attache, c'est se battre pour les intérêts de la France et des Français en dehors de nos frontières nationales, c'est participer activement aux débats nationaux qui nous concernent tous. Notre circonscription, située au cœur de l'Europe, joue un rôle crucial pour l'avenir de notre continent. Nous nous devons d'en être dignes.

Avec mon suppléant basé à Cologne et moi-même dans le Bade-Wurtemberg, nous formons une équipe solide et proche de vous. Au-delà des luttes pour des postes, qui ne m'intéressent guère, je reste fidèle à mes convictions, déterminée et engagée, au service d'une France intègre et républicaine, que je vous appelle à défendre ensemble.

Que vive la République, que vive la France, au-delà de ses frontières, grâce à vous et avec vous.

# DOMINIQUE MIER-GARRIGOU

POUR UNE FRANCE DROITE  
ET RÉPUBLICAINE



Les **CENTRISTES**  
le nouveau centre



## Mon engagement et mon combat en quelques mots :

- Je suis une européenne convaincue
- J'ai servi en tant qu'élue des Français de l'étranger et au niveau communal en France (jusqu'en 2019)
- Je compte me battre pour rétablir le concept de résidence d'attache
- Je souhaite aussi faire de l'école pour les Français de l'étranger un combat quotidien
- Notre circonscription, au cœur de l'Europe, a un rôle central : j'y habite depuis de nombreuses années et je compte me démener pour vous au quotidien
- Je défends une France et une République droite, forte et européenne, au-delà de ses frontières